

Forums pour les consommateurs

Mon conjoint prend coke et hero effet secondaire

Par Profil supprimé Posté le 26/03/2014 à 08h46

Bonjour, voilà depuis plus d'un an je vis avec mon conjoint qui prend de la coke et de l'hero sauf que depuis que je suis en couple avec lui ai des plaques des démangerons ect c'est juste insupportable alors ma questions est :

Puisque qu'il sniff et qu'après il lèche le papier sur lequel il a fait sa merde est ce que je peux avoir ou ressentir ce que j'appelle les effets kisscool ?

1 réponse

Profil supprimé - 26/03/2014 à 09h33

Bonjour Nany76,

A priori cet "effet kisscool" comme vous l'appelez serait probablement dû à votre réaction émotionnelle à voir votre conjoint faire cela plus qu'aux drogues qu'il prend. En effet, nous n'avons pas connaissance de telles allergies dues aux produits et pourtant ce que vous décrivez est bien une sorte de réaction allergique. Si la cause n'est pas organique, elle est sans doute psychologique. Les symptômes cutanés peuvent en effet être le reflet d'un état émotionnel "contrarié".

Réussissez-vous à parler avec lui de ce que vous ressentez quand il prend sa drogue ?

Cordialement,

le modérateur.